

Moncada aprueba una iniciativa de Cs para la urbanización integral de Masías

ELPERIODIC.COM

2 minutos

Moncada aprueba una iniciativa de Cs “para la urbanización integral de Masías”, ha destacado su portavoz Jesús Gimeno, quien ha agradecido el apoyo de todos los grupos, excepto Vox, para poner en marcha “de una vez por todas, la solución definitiva a esta situación”.

“Las reivindicaciones de los vecinos de Masías vienen de lejos y están totalmente justificadas, es lamentable que Moncada los tenga abandonados de esta manera: zonas con calles sin asfaltar, algunas asfaltadas sin aceras, otras sin alcantarillado o alumbrado público”, ha detallado.

El edil de la formación naranja ha recordado que “en 2010 se elaboró el PRIM (Plan de reforma interior de Masías) y en 2018, en los presupuestos participativos, se incluyeron las demandas de sus vecinos”. Sin embargo, ha criticado, “no se ha hecho nada de esto, seguimos igual”.

“Los vecinos de Masías tienen derecho a disfrutar de unas aceras que no impliquen adentrarse en una gincana para llegar de un punto a otro de la urbanización”, ha defendido, al tiempo que ha esgrimido que “no se puede esperar eternamente a dar solución a estos vecinos que pagan los mismos impuestos y tasas municipales que el resto de los vecinos de Moncada”.

Además, ha subrayado, “la iniciativa de Cs también insta al Ayuntamiento a estudiar la instalación de señales en todas las paradas del autobús municipal”. “Es un servicio básico para la movilidad de los vecinos por las características del barrio y la distancia con el centro urbano”.